

| | | |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|
| Fecha 08.04.2009 | Sección Comunidad | Página 1 |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|

CORTARAN AGUA DESDE MAÑANA

Cinco millones sufrirán sequía

La Conagua aclara que el suministro no será suspendido totalmente

**POR JAIME CONTRERAS
Y ENRIQUE SÁNCHEZ**
comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

En la presa mexiquense Villa Victoria, **José Luis Luege Tamargo**, titular de la Comisión Nacional del Agua, señaló que esta Semana Santa serán cerca de 5 millones los habitantes afectados por la disminución del líquido, pero descartó la suspensión total del suministro.

En conferencia de prensa sostuvo que “no es correcto” que 400 colonias se vayan a quedar totalmente sin el líquido por este tercer corte, debido a que el sistema Cutzamala (que será cerrado) sólo surte 20% del agua que consume la capital del país.

“Si llega a darse una carencia total de agua potable en la Ciudad de México no será a causa de los cortes, sino de la mala distribución que hace el Gobierno del DF (GDF) porque cuenta con otras líneas de abastecimiento”, señaló.

No obstante, **Luege** consideró que, de continuar el estiaje, se adoptarán “reducciones aún mayores. Tendríamos que reducir un volumen determinado de forma constante de aquí hasta, pro-

bablemente, fin de año”.

El titular de la Conagua acusó al gobierno capitalino de politizar, manipular y mentir, pues no explica a la población que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México cuenta con otras formas de suministro del líquido, como la Cuenca del Lerma o el sistema de pozos, ni ataca las fugas del agua por tubería obsoleta.

En respuesta, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, consideró que “el afán político que tiene el ingeniero **Luege** sobre la ciudad no está contribuyendo a tener tranquilas las aguas”, por lo que le pidió tomar con seriedad el problema de desabasto que generará



el corte al suministro proveniente del Cutzamala (cuyo inicio fue programado por la Conagua para este jueves y hasta el domingo).

Ayer mismo, vecinos de Iztacalco aprovecharon la inauguración del Centro de Atención Primaria para Adicciones La Fortaleza, encabezada por el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, para exigirle el suministro del líquido con la consigna: “No queremos playas, queremos agua”. Cerca de 30 personas bloquearon la circulación en Churubusco y Tezontle, para denunciar que carecen del servicio desde hace más de un mes. “Solamente así (con la protesta pública) nos enviaron como cuatro o cinco pipas”, explicó una afectada.



| | | |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|
| Fecha 08.04.2009 | Sección Comunidad | Página 1 |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|



Foto: Cuartoscuro

Vecinos de Iztacalco exigieron abasto regular de agua durante un acto público encabezado por el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard.